

# Lurups Zweite noch in der Warteschleife

Überraschend fand sich die zweite Mannschaft des SV Lurup doch in der Kreisliga wieder, allerdings in der Staffel zwei. Eigentlich wollte die „neue“ zweite Mannschaft, die ehemalige dritte Luruper Mannschaft also (wir berichteten) in der Kreisklasse neu anfangen. „Die Statuten des HFV lassen diesen Rückschritt nicht zu“, sagte Lurups Trainer Marco Logowski nun auf Nachfrage. Alternativ wäre Abmeldung vom Spielbetrieb und dann ein Neustart gewesen, aber nur nach einem

Jahr Spielpause. Auf Luruper Nachfrage beim Fußballverband könnte es aber doch noch zu einer Einteilung in die Kreisklasse kommen. Der HFV wird in dieser Woche die Einteilung der untersten Spielklassen herausgeben und den Luruper dann „eine“ Kreisklasse anbieten, in der ein Platz frei sein könnte. Wahrscheinlich wird das aber eine Staffel sein mit weiten Fahrwegen. „Wenn uns die Staffel nicht zusagt, beißen wir in den sauren Apfel und spielen Kreisligastaffel 2“, so Logowski.